

¿Dónde Consiguió Caín a su Esposa?

por David Vaughn Elliott

Muchas personas hacen la fascinante pregunta acerca de la mujer de Caín. La pregunta parece difícil y hay quienes hasta opinan que se pone en duda la Biblia con la famosa pregunta, "¿Dónde consiguió Caín a su esposa?" Otros no dudan de la Biblia, pero se quedan completamente perplejos por algo que creen que es inexplicable. La verdad es que el libro de Génesis nos da toda la información necesaria.



Todos sabemos que Caín y Abel fueron los primeros hijos de Adán y Eva. Sin embargo, no fueron los únicos. Génesis 5:3 nos dice que Adán "engendró un hijo a su semejanza, conforme a su imagen, y llamó su nombre Set". El versículo 4 agrega que Adán "engendró hijos e hijas". Nadie sabe cuántos, pero es claro que Adán y Eva tuvieron varios.

Génesis 3:20 nos ofrece más información. Dice que Eva era "madre de todos los vivientes". Sin lugar a duda, este versículo nos afirma que no hay otra fuente para la vida humana fuera de Adán y Eva.

A base de esta información, entendemos que los primeros hombres, incluyendo a Caín, se casaron con sus propias hermanas y así produjeron las primeras familias de la tierra. Por supuesto, hoy día no aceptamos el matrimonio entre hermanos. De hecho, la ley de Moisés, dada 1,500 años antes de Cristo, condenó tales matrimonios (Levítico 18:9). Sin embargo, para principiar la raza humana fue preciso el casarse entre familiares.

Algunas personas creen que Caín consiguió a su mujer en la tierra de Nod. Opinan que ella vino de otros padres. Sin embargo, la Biblia no dice eso. Génesis 4:16-17 dice: "Y salió Caín de delante de Jehová, y habitó en tierra de Nod, al oriente de Edén. Y conoció Caín a su mujer, la cual concibió y parió". "Conocer" en este sentido bíblico, como el texto demuestra, claramente se refiere a las relaciones sexuales. Considere otro ejemplo: "Conoció Adán a su mujer Eva, la cual concibió y parió a Caín... Y conoció de nuevo Adán a su mujer, la cual parió un hijo, y llamó su nombre Set" (Génesis 4:1, 25). Se entiende, pues, que Caín se apartó de sus padres con una hermana como esposa y que en la tierra de Nod la "conoció" para que ella diera a luz.

El problema verdadero con muchas personas es que opinan sobre temas bíblicos sin jamás haber abierto la Biblia para leerla, estudiarla y escudriñarla para así hallar las respuestas a sus preguntas. Pero, como se ha visto en el caso de la esposa de Caín, frecuentemente se halla la respuesta con sólo un poquito de estudio de la Biblia.

Esperamos que este breve estudio le haya servido como un estímulo para entrar en su propio estudio del Único Libro Sagrado de todo el mundo: La Santa Biblia.